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PRESIDENTE: Muy buenas tardes para los asistentes
presentes en la plenaria de hoy de forma PRESENCIAL
Hacemos el primer llamado a lista, Secretaria, por
favor; ya estamos al aire entonces, Doctora Azucena,
verificar la asistencia. Gracias.

SECRETARIA: Muy buenas tardes para todos, Honorables
Concejales, bienvenidos a esta sesión.

(Se procede al llamado de asistencia)

Marina de Jesús Arévalo Durán: Buenas tardes para
todos, a los ciudadanos que hoy nos acompañan, nos
complace ver esas, este recinto con la presencia de
ustedes, al Dr. Omar Lengerke, a mis compañeros y en
general a todos los asistentes, un saludo especial,
buenas tardes, presente secretaria.

Luis Eduardo Ávila Castelblanco: Buenas tardes para
todos los honorables concejales, para todo el equipo
de planta del concejo, a las unidades de apoyo, al
Dr. Omar Lengerke Pérez, a la familia Uteista que se
encuentra reunida en el día de hoy en las barras, a
los directivos de la institución. Presente señora
secretaria.

Javier Ayala Moreno: Buenas tardes para todos, un
saludo especial al Dr. Omar Lengerke, a todos los que
nos están acompañando en la tarde de hoy, presente
señora Secretaria.

Luisa Fernanda Ballesteros Canizales: No responde.

Carlos Andrés Barajas Herreño: Presente señora
secretaria.

Jaime Andrés Beltrán Martínez: Presente secretaria,
un saludo para todos.

Luis Fernando Castañeda Pradilla: No responde.

Francisco Javier González Gamboa: Buenas tardes
señora secretaria, saludarla a usted y a todos los
compañeros concejales, al Dr. Omar Lengerke, rector
de las unidades, de igual manera al Dr. Humberto
Rangel y a todo el equipo de las unidades
tecnológicas de nuestro departamento de Santander, y
saludar muy especialmente a toda la ciudadanía.
Presente.
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Robín Anderson Hernández Reyes: Muy buenas tardes
señora secretaria, un saludo especial a usted, a la
mesa directiva, al Dr. Omar Lengerke que nos acompaña
esta tarde, a toda la familia uteísta, a todos mis
compañeros concejales, líderes que nos acompañan el
día de hoy, presidentes, ediles, a la policía
nacional, un saludo especial para ustedes y Dios los
bendiga a cada uno de ustedes.

Wilson Danovis Lozano Jaimes: Buenas tardes para
todos, compañeros, compañeras, ciudadanía en general
que nos acompaña en esta tarde, presente señora
secretaria.

Leonardo Mancilla Ávila: No responde.

Nelson Mantilla Blanco: Buenas tardes, saludos a
todos, presente señora secretaria.

Silvia Viviana Moreno Rueda: No responde.

Carlos Felipe Parra Rojas: No responde.

Wilson Ramírez González: No responde.

Tito Alberto Rangel Arias: No responde.

Jorge Humberto Rangel Buitrago: Presente un saludo
especial a toda la familia uteísta, al Dr. Omar
Lengerke, veo algunos presidentes de JAC, de junta,
también un saludo especial, sobre todo al vicerrector
financiero, mi gran aprecio, acá me estaban tomando
el pelo mis compañeros, que me hiciera a un lado que
esta silla es suya, yo creo que no se equivocan,
muchas gracias papá por estar el día de hoy conmigo.

Cristian Andrés Reyes Aguilar: Buenas tardes para
todos, un saludo muy especial al Dr. Omar Lengerke,
para su equipo directivo, para el Dr. Pedro
Ballesteros, director de INDER SANTANTER, para toda
la familia uteísta, es para nosotros hoy la
corporación en este centro de la democracia contar
con su presencia en este importante evento y también
el reconocimiento para el concejal Luis Ávila.
Presente secretaria.

Antonio Vicente Sanabria Cancino: Dra. Azucena muy
buenas tardes, un saludo especial para mis
compañeros, igualmente para el Dr. Omar Lengerke,
para toda la familia de las Unidades Tecnológicas de
Santander, a los comuneros, ediles que están
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presentes en el recinto de la democracia. Presente
señora secretaria.

Carlos Felipe Parra Rojas: Secretaria, Carlos Parra,
registro mi asistencia.

SECRETARIA: Registro su asistencia concejal Carlos
Felipe.

PRESIDENTE: Se registra la asistencia del concejal
Wilson Ramírez, concejal Wilson…

Wilson Ramírez González: Señor presidente, presente y
saludar muy especialmente al Dr. Omar Lengerke, bien
merecido este reconocimiento que le hace el concejo
de Bucaramanga, a una institución que nos ha hecho
quedar bien a los Bumangueses y a los santandereanos,
entonces señor presidente, más que merecido este
reconocimiento que, a buena hora le hace el concejo
de la ciudad, a las unidades tecnológicas en cabeza
del señor Omar Lengerke. Presente señor presidente.

Señor Presidente, le informo que catorce (14)
Honorables Concejales han respondido a lista por lo
tanto hay quórum decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTE: Existiendo quórum decisorio y
deliberatorio Señora Secretaria, voy a pedirle el
favor a mi compañero de mesa directiva muy juicio el
concejal Luis Ávila, que siempre ha estado dispuesto
a acompañarnos a presidir con mucho respeto estas
jornadas de plenaria, a que asuma la presidencia,
señora secretaria, a partir de este momento queda el
concejal Luis Ávila como presidente, yo presenté una
proposición le agradezco por favor dar lectura al
orden del día, presidente Ávila por favor.

PRESIDENTE ÁVILA: Señora secretaria Démosle lectura
al orden del día y luego a la proposición
modificatoria del orden del día.

SECRETARIA: ORDEN DEL DIA:
PRIMERO: Llamado a lista y verificación del quórum.
SEGUNDO: Lectura de discusión y aprobación del orden
del día.
TERCERO: Himno de la ciudad de Bucaramanga.
CUARTO: TEMA 1: Desarrollo de la proposición número
024 de 2022 proyecto ágoras.
TEMA 2: Condecoración al Señor Omar Lengerke Pérez,
rector de las unidades tecnológicas de Santander.
QUINTO: Lectura de documentos y comunicaciones.
SEXTO: proposiciones y asuntos varios.
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Bucaramanga, miércoles 27 Julio 2022, siendo las 2:44
p.m. de la tarde, el presidente Carlos Andrés Barajas
Herreño, la secretaría general Azucena Pérez Ardila,
señor presidente ha sido leído el orden del día para
la sesión número 117 de 2022.

PRESIDENTE: Démosle lectura a la proposición
modificatoria señora secretaria

SECRETARIA: Proposición honorables concejales de
Bucaramanga, mediante la presente proposición de
conformidad a los artículos 120 y 192 del acuerdo 031
del 9 de octubre de 2018, asunto modificación orden
del día. Por medio del cual se modifica así: que el
punto numero cuarto, orden del día el tema segundo
condecoración al doctor Omar Lenguerke Perez, pase a
hacer el tema primero y punto cuarto del orden del
día, esa proposición ha sido suscrita por el
honorable concejal Carlos Andres Barajas Herreño.

PRESIDENTE: Honorabes concejales aprueban la
proposición anteriormente leída.

SECRETARIA: Señor presidente ha sido aprobado la
proposición de modificación del orden del día.

PRESIDENTE: Señora secretaria démosle lectura, ahora
como queda el orden del día, con la proposición
modificatoria.

SECRETARIA: Si señor presidente, orden día:
PRIMERO: Llamado a lista y verificación del quórum.
SEGUNDO: Lectura de discusión y aprobación del orden
del día.
TERCERO: Himno de la ciudad de Bucaramanga.
CUARTO: TEMA 1: Condecoración al Señor Omar Lengerke
Pérez, rector de las unidades tecnológicas de
Santander.
TEMA 2: Desarrollo de la proposición número 024 de
2022 proyecto ágoras.
QUINTO: Lectura de documentos y comunicaciones.
SEXTO: proposiciones y asuntos varios.

Bucaramanga miércoles 27 julio de 2022. Siendo las
2:46 de la tarde, el presidente el Carlos Andres
Barajas Herreño, la secretaria general, Azucena
Caceres Ardila, señor presidente ha sido leído el
orden del día modificado por la proposición.

PRESIDENTE: Honorables Concejales, aprueban el orden
del día, modificado.
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SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobado el
orden del día modificado.

PRESIDENTE: Se registra la asistencia del Concejal
Leonardo Mancilla.

SECRETARIA: Registrada la asistencia del concejal
Mancilla.

PRESIDENTE: Continuemos señora secretaria.

SECRETARIA: Continuamos con el tercer punto del orden
del día HIMNO DE LA CUIDAD DE BUCARAMANGA, nos
ponemos todos de pie.

PRESIDENTE: CONTINUANMOS Doctora Azucena, con
decoración del señor rector Omar Lander Pérez vamos a
darle el uso de la palabra a nuestro secretario
Carlos santos para hacer el protocolo medido por el
consejo de bucaramanga

SECRETARIA: Sí, Señor Presidente.

INTERVENCION DE SECRETARIO CARLOS SANTOS: Muy buenas
tardes al consejo de Bucaramanga extendemos un
caluroso saludo a toda la familia uteista y demás
invitados en la tarde de hoy según proposición hecha
por el Honorable Concejal Concejal Luis Eduardo Avila
Castelblanco, aprobada en una sesión anterior nos
permitimos leer la resolución numero 115 del 26 de
julio de 2022, por la cual se otorga la orden ciudada
de Bucaramanga al merito educativo y cultural al
Doctor Omar Lenguerke, la mesa directiva del
Honorable Concejo de Bucaramanga, en uso de sus
atribucaciones legales y considerando que mediante
acuerdo numero 040 de 1989 se creo la orden ciudad de
Bucaramanga al merito educativo y cultural destinada
a honrrar a las persona o entidades que se hayan
distinguido por servicio o intereses general o por
cualquiera actividad encaminada al engrandecimiento,
progeso y desarrollo regional nacional e
internacional, que el doctor Omar Lenguerke Perez,
natural del Socorro Santander, es ingeniero de
sistemas computacionales de la universidad de la
universidad autónoma de Bucaramanga unab, con
maestria en ciencias en control y automización de
sistemas flexibes de manofactura del instituto
tecnológico y de estudios superiores de Monterrey,
México, con doctorado, en ciencias en ingeniería
mecánica de la universidad federal de rio de janeiro,
Brasil, con posdoctorado de la misma institución en
el área de robótica y diseño de maquinas
metromecanicas y que investigador senior reconocido
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por el ministerio de ciencias tecnología e innovación
de Colombia, se destaca la apertura de nuevos
programas profesionales virtuales en alta calidad por
primera vez en los 58 años de existencia de las
unidades tecnológicas de Santander, conectividad
Santander desempeño ese cargo que desempeña desde
marzo del año 2015 que Desde allí con sus capacidades
intelectuales y de gestión al cierre de brechas.
Liberado el reconocimiento nacional e internacional
de esta institución tecnológica del departamento de
Santander que hoy cuenta con más de 22000 estudiantes
de los cuales cerca de 92% pertenece a los estratos
socioeconómicos 1, 2 y 3, para quién es Cómo la
iniciativa de gestionar el que se les considera el
beneficio económico del programa de gratitud de la
educación cuenta con cerca de 130000 estudiantes y
10000 docentes en toda Colombia y que desde junio de
2020 es el representante de la institucionales
tecnológicas y universitarias privadas y públicas
ante el Consejo Nacional de educación superior

La gestión del doctor Omar lenguerke qué presenta
sido determinante para que hoy en día puedan ver se
materializa las construcciones de las nuevas plantas
físicas de las unidades tecnológicas de Santander
Barrancabermeja y pues como también para asegurar los
recursos que el gobierno nacional dentro de la
ejecución de los pactos territoriales para el centro
de alto rendimiento de su reflejo de una convivencia
saludable.

El honorable consejo de bucaramanga aprobó por
unanimidad la proposición presentada por el honorable
concejal Luis Eduardo Ávila castelblanco

Resuelve

Artículo primero: Otorgar la condecoración orden
ciudad de bucaramanga merito educativo y cultural al
doctor Omar Lengerke Pérez.
Artículo segundo: Imponer la presea y hacer entrega
del correspondiente pergamino al doctor Omar Legenke
Perez que pensar en el salón de plenaria, Luis Carlos
Galán Sarmiento el día 27 de julio de 2022.

Artículo tercero: Comisionar al Honorable Concejal
Luis Eduardo Avila Castelblanco, para la imposición
de la condecoración y entrega de la nota de estilo.
Notifíquese y cúmplase.

Dado en 25 días del mes de julio del año 2022 el
presidente Carlos Andrés barajas primer
vicepresidente Tito Alberto Rangel Arias segundo
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vicepresidente Luis Eduardo Ávila cstelblanco la
secretaría general Azucena Cáceres Ardila A
continuación invitamos. Al honorable concejal Luis
Eduardo Ávila y OMAR LENGUERKE A la condecoración.

Secretaria para registrar la asistencia de Silvia
Moreno en el recinto de la democracia.

SECRETARIA: Se registra a la concejal Silvia Moreno,
concejal Luis Fernando Castañeda y Luisa Ballesteros.

INTERVENCIÓN DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS EDUARDO
AVILA CASTELBLANCO: Buenas tardes, Para todos un
cordial saludo para saludar a los honorables
concejales primero que todo al doctor Omar lenguerke
Pérez también fraternalmente de las unidades
tecnológicas de Santander Cómo ingresar el programa
de marketing y negocios internacionales Hacer está
participando en este proceso decoración BUCARAMANGA
merecía, estamos demorados en el concejo para
Bucaramanga para la condecoración a este gran ser
humano libera, las unidades tecnológicas conocimos en
el 2015 cuando el recién Llego en los pasillos de la
institución en esos momentos representante de los
estudiantes ante el consejo directivo son los
concejales y a todos, quienes nos acompañan en la
tarde a la prensa también. Diferentes mesas de
trabajo el concejo directivo logramos universidad
Porque el doctor de marca me acaba de llegar y la
situación de las unidades tecnológicas de Santander
en este momento vamos a invitar a que se suban a esa
balsa para que después a futuro estemos en las
unidades tecnológicas de Santander navegando en un
crucero. No me queda más sino decir gracias doctor,
gracias por esa visión de pensar en la educación, en
cada uno de los estudiantes, Dios lo Bendiga y buena
mar.

INTERVERCION DEL DOCTOR OMAR LENGUERKE PEREZ: Muy
buenas tardes. Quiero saludar los honorables
concejales municipio bucaramanga concejal Marina
Jesús Arévalo Igualmente saludar a vicepresidente el
consejo bucaramanga Luis Eduardo Ávila por supuesto
saludar el concejal Javier Ayala Luisa Fernanda
estaba por aquí presente Igualmente saludar al señor
presidente el concejo y agradecerle a los Carlos
Andrés Baraja Herreño Gracias igualmente saludar a
nuestro concejal Jaime Andrés Beltrán Martínez Por
supuesto saludarlo a usted mi querido concejal Luis
Fernando chumi, Castañeda , pero es para mí siempre
es un afecto.
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Francisco González conecto momento y no está viendo a
través de los medios digitales y concejal Robín
Hernán Gracias igualmente saludar a concejal Wilson
danovis Lozano también a dejar Leonardo mantilla
saludar Dora Silvia Viviana Moreno concejal también
de bucaramanga realmente saludar a Carlos Parra que
nos debe estar viendo también a través de las redes
Igualmente saludar al concejal más reciente concejal
de este Hace mucho, sabías que duma venía del san
Nicolás segundo por allá en Rusia en venido y por
supuesto nos alegra a nosotros como Una Qué es es en
el espejo con Ramírez el que dejar tito Alberto
Rangel bien con mucho, cariño, quiero saludar a usted
con Jorge Alberto Rangel también igualmente y
aprovecho a señor vicerrector Antiguo y financiero
Doctor Humberto Rangel Quién fue diputado el
departamental Reyes y por supuesto salvar al dejarla
Antonio Vicente Sanabria no tenía. Permítame que
siempre se los nombró siempre tengo un recuerdo
bastante positivo y va con mucho cariño con todos.

Siéntanse saludos, siento muy contento de mis amigos
del medio de comunicación de muchos años que lo vengo
conociendo Ya sé yo creo que antes de la pandemia
pues no nos veíamos siento muy contento hubiera
muchos de ustedes. Saludar a toda la mesa directiva a
usted nuevamente honorables concejales que integran
este Recinto de la Democracia, saludos a todos los
directivos, profesores, compañeros de las Unidades
Tecnológicas de Santander.

Quiero Llamar la atención sobre varias dimensiones de
este homenaje, en primer lugar, mi infinito
agradecimiento al Concejo de Bucaramanga por su
generosa decisión, siempre y lo decía el concejal
Luis Avila he enfrentado el desafio de dirigir las
Unidades Tecnológicas de Santaner como debe ser, para
enfrentar la realidad de la región.

A todos ustedes mi gratitud para despedirme, porque
con el hombre esto es posible con Dios todo es
posible por eso en las Unidades Tecnológicas de
Santander, lo hacemos posible.

Interviene el Dr. Alberto Serrano Acevedo para que
haga el respectivo brindis.

INTERVERCION VICERECTOR ACADEMICO DE LA UTS DE
SANTANDER: Buenas tardes para todos, verdad que me
siento muy honrado a la este brindis con nuestro
doctor Omar lenguerke Pérez En este acto que el
concejo municipal de bucaramanga ha decidido realizar
a nombre de él y considero muy importante el consejo
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haya hecho esto porque esos 21.000 estudiantes que
tenemos en la institución más de la mitad son
jóvenes de esta ciudad y los 4.000 haciendo entrega
todos los años al país la gran parte se queda aquí en
esta ciudad ayudándole a crecer y a fortalecerse nada
por eso doctor Omar y muy importante liderazgo que
usted ejercer acción. Las buenas decisiones que toma
porque no basta con ser líder tiene que hacer algo
sea positivo Entonces es lo que usted ha hecho que
son crezca se fortalezca y sesión crece y se
fortalece departamento que se ha especialmente está
entonces para todos. Gracias

INTERPELACIÓN DE LA H.C LUISA FERNANDA BALLESTEROS
CANIZALEZ: Secretaria, Presidente, ¡Que pena!
Nuevamente para registrar mí presencia.

RECESO DE 10 MINUTOS PARA LAS FOTOS HORA DEL VIDEO
1:24:05

ORDEN DEL DIA

PRIMERO: Llamado a lista y verificación del quórum.
SEGUNDO: Lectura, discusión y aprobación del orden
del día.
TERCERO: Himno de la ciudad de Bucaramanga.
CUARTO: Estudio en segundo debate del Proyecto de
Acuerdo 002 del 28 de enero de 2022, “Por el cual se
establecen los factores de subsidios y aporte
solidario para los servicios públicos domiciliarios
de acueducto, alcantarillado y aseo para el periodo
de 2022-2026.”

QUINTO: Lectura de documentos y comunicaciones.
SEXTO: Proposiciones y asuntos varios.

Bucaramanga, 27 de JULIO de 2022, hora: 2:44 P.M.
Presidente: Carlos Andrés Barajas Herreño.
Presidente: nuevo llamado a lista

SECRETARIA: Muy buenas tardes para todos, Honorables
Concejales, bienvenidos a esta sesión.

(Se procede al llamado de asistencia)

Señor Presidente, han contestado a lista quince (15)
Honorables Concejales, existiendo quórum decisorio y
de liberatorio
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PRESIDENTE: muchas gracias señora secretaria por
favor solicito silencio señora secretaria continuemos
con el orden del día.
SECRETARIA: continuamos con el orden del día al punto
4 el tema número 2 desarrollo de la proposición 024
de 2022 proyecto agoras.
PRESIDENTE:
Señora secretaría por favor verifiquemos si están
visitantes citados eso es tan importante debate en la
tarde de hoy.
SECRETARIA: si señor presidente tenemos como oponente
de la proposición al concejal Nelson mantilla blanco
que se encuentra en la plenaria tenemos al secretario
jurídico de la alcaldía el doctor Camilo Quiñones

No sé si se encuentra en plenaria

El secretario jurídico de la alcaldía no se encuentra

Tenemos al arquitecto Iván José Vargas secretario de
infraestructura y al doctor Jorge isnardo Neira
secretario de desarrollo

Presidente: concejal Nelson mantilla en estos
momentos no veo al arquitecto Iván Vargas al
secretario social Jorge Neira y el jurídico de la
alcaldía tampoco está
INTERPELACIÓN DEL H.C: Nelson mantilla: primero que
todo presidente respirar un receso de la mesa
directiva y le llama y para iniciar este este control
Este, debate, pero es importante de la presencia de
ellos si quiere presidente

PRESIDENTE: si concejal por mí no hay ningún problema
damos el receso

SECRETARIA: señor presidente ya me comuniqué con el
secretario de desarrollo, ya viene bajando.
Igualmente, al secretario de infraestructura

INTERPELACIÓN DEL H.C: concejal Nelson mantilla ellos
ya vienen bajando entonces mientras tanto podemos
realizar la asistencia del concejal Carlos parra,
concejal danobis lozano, concejal robín Hernández,
concejal Jorge Rangel concejal Jorge Rangel tiene uso
de la palabra
INTERPELACIÓN DEL H.C: Jorge Rangel Señor presidente
es que el secretario de infraestructura y desarrollo
ellos llegaron muy puntual a la citación, pero se
fueron Porque no había en la silla, si quedamos en
avisarles es por eso que no están los secretos
concejal Nelson
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PRESIDENTE: Tienen cinco minutos de receso y es
importante decirles a las personas que nos acompañan
a los presentes importante la presencia de los
secretarios de despacho para iniciar este debate

RECESO DE CINCO MINUTOS
PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA HACEMOS NUEVO LLAMADO A
LISTA.

Señor Presidente, han contestado a lista trece (13)
Honorables Concejales, existiendo quórum decisorio y
de liberatorio podemos continuar con la sesión

PRESINDENTE: Gracias, señora, secretaria habiendo
cuórum deliberatorio Y decisorio, entonces concejal
Nelson mantilla, ya se encuentra presente la
arquitectura de Vargas El doctor Jorge Neira y el
jurídico. El doctor Camilo Quiñones entonces usted
concejal Nelson mantilla, dígame cómo va a ser el
orden la hoja de ruta para este importante debate.

INTERPELACIÓN DEL H.C: concejal Nelson mantilla
presidente primero que todo buenas tardes y aquí el
tema es que pues como que seguimos de celebración, o
sea, gracias a agradecerle presidente mirar el tema
de desarrollo Este es un tema de importancia en el
tema comunal, en el tema de las comunidades de los
barrios es un tema presidente que busca y buscamos no
es hacer esto campo de batalla. Agradezco a los
comunales a los presidentes de junta, los ediles a
los que están presentes acá la situación es el apoyo
con la administración municipal, cabeza desarrollo
social. Tratar una situación favorable y una
situación también que en comunidades Al manifestado
en el tema de las ágoras como vemos, entonces José
Vamos a mirar el concepto de ágoras, dónde nacen las
ágoras es importante aquí a los concejales que están
en este periodo De dónde viene el concepto ágoras,
Pero presidente este material favor, el orden sería
vamos a hacer una presentación sencilla de los
conceptos. Básicos de dónde nacen el tema Ágoras.

Se registra la asistencia de los Concejales Javier
Ayala, Robín Hernández y Jaime Andrés Beltran.

Video en la hora de diapositivas en: 2:02:12 del tema
ágoras

Es ir en estas situaciones, vamos a escuchar, vamos
entonces a solicitar la sesión informar porque pues
escuchar a la fuente de la Fuente son las personas
que están en esos liderazgos que están en las
comunidades, cómo les ha ido que nos digan si nos ha
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ido bien, aplaudimos súper otros diga no está
haciendo falta esto a mi modo personal Considero que
lo único que hay que mirar y mejorar es el tema de la
autonomía de las comunidades también para tener el
acceso la disposición sobre todo en las obras fines
de semana, por ejemplo, los domingos y feriados. Cómo
están ahorita la mayoría están esa en coordinación la
secretaría Desarrollo Social esos días, No están
abierto a las comunidades Y eso es lo que queremos
traer acá y dar como escuchamos que se puede mejorar
es eso presidente entonces para solicitar la sesión
informal y seguir entonces con el tema.

PRESIDENTE: Honorables concejales aprueban la sesión
informal

SECRETARIA: Señor presidente ha sido aprobada la
sesión informal.

PRESIDENTE: concejal Nelson mantilla, ya le paso el
listado a la señora secretaria de personas que van
participar.

Secretaria: si señor tengo el listado que me pasó el
concejal Nelson mantilla
Presidente: cuantas personas son?

Secretaria: seis por parte del honorable concejal
proponente y ahí de parte de la secretaría desarrollo
tres personas para la sesión informal

Presidente: me sale de a 5 minutos a cada persona son
nueve en total Entonces por favor a las personas que
van a participar en esos 5 minutos manera sucinta
estratégico pues hagan su participación para que las
respuestas sean lo más completa posible la parte de
administración y para las conclusiones y pues qué no
se queden cosas sueltas señora secretaria quien
inicia con el uso de la palabra

Secretaria: señora María Susana Márquez presidenta de
la junta de acción comunal del café Madrid

Presidente: señora María Susana tiene el uso de la
palabra.

Intervención de la presidenta de la acción comunal de
café Madrid: Buenas tardes para todos honorables,
concejales y brindar el también agradecimiento al
concejal Nelson mantilla por brindarnos la
oportunidad de expresar nuestras inquietudes. en los
salones comunales son espacios donde se construye
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historia y cultura de todo no de nuestro barrio en
nuestra ciudad cuando nosotros iniciamos la entrega
de la infraestructura ha sido construida por la
comunidad en terrenos del municipio, desconocíamos
como tal O cuál iba a ser el manejo después de hecha
la inversión nosotros, o sea, si bien es cierto,
venían antecedentes del mal manejo de juntas de
acción comunal, anterior en nuestro caso el ex
presidente de la junta acción comunal, el señor Luis
Alfonso Contreras quién vivió 6 años en la
infraestructura en la comunidad desconocía el uso que
se le podía dar duramos un año en la recuperación
después de esto ya vinieron espacios que nosotros
mismos les abrimos a la comunidad en talleres con el
Sena taller es de emprendimiento y una cantidad de
programas y beneficiado en la comunidad también
exaltamos la labor de De la secretaría de desarrollo
social en todos los programas que ha venido
trabajando en la primera infancia en programas de
atención integral al adulto mayor el sisben, qué
ayuda a solucionar una cantidad de problemas reducen
costos en las familias todos esos programas son muy
beneficiosos, pero también quisiéramos Qué es que no
fueran tan herméticos y concertar con nosotros como
representantes de la comunidad Estos espacios, prueba
de que nosotros hemos utilizado Estos espacios, En
beneficio, es un libro que le va a entregar la joven
donde participamos a través de talleres con
conciencia y a nivel nacional, ocupamos el tercer
puesto el barrio café Madrid en un proyecto se llama
restitución de la memoria ferroviaria, recibir 2 años
de acompañamiento en talleres para los jóvenes de
nuestra comunidad y se proyecta nuestro proyecto como
tal es hacer del barrio café Madrid un lugar.
Turístico

Intervención del señor Manuel Tarazona líder social
barrió los héroes: Muy buenas tardes para el
presidente Luis Ávila para todos los honorables
concejales quiero saludar muy especial a Wilson
Ramírez a Nelson mantilla al pastor Beltrán y saludar
también
a Javier fundador del barrio justificamos y criado en
el barrio mutis entonces quiero manifestar lo
siguiente.

El barrio Los Héroes se constituyó el salón comunal
con un aporte que dio la cooperativa Nacional de la
vivienda conalvivienda, venta en valor de casi
ochenta millones de pesos.

Video con documento del manifestante en el minuto
2:15:40 segundos
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Bueno después de esto quiero darle primeramente las
gracias a Dios el señor Jesucristo por tenerme aquí
para venir a que a todas nuestras comunidades, hemos
visto cómo funcionan las acciones comunales Cómo han
salido adelante en el caso de nosotros tenemos una
ayuda de una cooperativa nacional que fue la que
desarrolló la cancha del mutis hacia abajo todos los
programas de vivienda más o menos entre 10 barrios
esa cooperativa nos ayudó con un presupuesto de
ochenta millones de pesos para la construcción de las
bases del salón comunal, después la junta de acción
comunal, a través de la señora menta y a través de
los otros presidentes se logró con la participación
de la alcaldía ganar varios premios ganamos el premio
navideño quedamos de segundos después de la Victoria
ganamos el reinado de más menos y sacamos reina
nacional que participó en Sincelejo y también el
manejo que se le ha dado viniendo a las juntas de
acción comunal, yo Quiero recordar aquella todos los
concejales que la ley 743 nos habla muy claramente de
todas lo que podemos hacer como junta de acción
comunal

Imágenes de video en la hora 2:18:52 segundos
rellenos para centros deportivos extraordinarios
como el que tenemos al frente Manzanares como el que
tenemos en la misma el mutis en Brisas del mutis en
los héroes en Monte redondo y en la gran ladera
invito a todos los concejales a que pueden darle la
mano a la gran ladera que tiene un terreno inmenso
para la construcción de sus campos deportivos e
invitar a la administración e invitar al desarrollo
social a que participemos más activamente en
comunidad defendiendo primeramente los intereses de
los habitantes del barrio los héroes la participación
de la junta de acción comunal, del barrio Los Héroes
es importantísima porque ha liderado en bucaramanga y
está representada también por ese mismo liderazgo
anterior bien representada tiene ejecutada en sus
cuentas están perfectas en cuenta de que Pertenece
entrega un estado de balance de pérdidas y ganancias
o cómo lo que se recibe invito muy cordialmente a
todos los concejales cuando quieran tenemos un
Coliseo muy hermoso y cuando quieran hacer un debate
de concejo, ahí se puede hacer También en el
coliseo el único barrio que tiene Coliseo privado en
bucaramanga, no privado porque este toda la comunidad
todo el que utiliza entonces ahí podemos hacer de
pronto Cómo se dice en alguna ocasión en el barrio
mutis un consejo comunal muchas gracias por la
participación
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Intervención del señor Arnulfo Acevedo líder social
granjas de Provenza:
Buenas tardes agradeciéndole a toda la mesa directiva

En especial al doctor a que me acompañara Nelson
mantilla para exponerles. En el barrio granjas de
Provenza tenemos un parque muy hermoso en el cual
construyeron un ágora el barrio granjas de Provenza
no tiene un área, no tiene un salón comunal, no tiene
En dónde la junta, pueda a hacer unos recaudos para
poder hacer un proceso de arreglos que se pueden
hacer a nivel comunal, que no va a ir los recursos,
si me acompaña A quién tenemos una y nuestra ágora,
se está cayendo a pedazos Por qué en 4 años que el
Señor ingeniero. Y cuando eso era Representante como
Rodolfo Hernández

Imágenes en el en la del video 2:22:28 segundos

Construyo El Barrio, pero hasta hace transcurridos 4
años teniendo un mantenimiento normal en el ágora nos
prometieron una pantalla de televisión y un punto
internet, para así darle. Una educación a los niños
tenerlos entretenidos y a los jóvenes y generalmente
a toda la comunidad gracias doctor mantilla por esta
oportunidad.

SECRETARIA: Continua el señor José Hernández líder
social de los Colorados se prepara el señor Orlando
capacho edil de la comuna 4

Intervención del señor José Hernández: buenas tardes
Mi nombre es José Hernández llegué al barrio los
Colorados hace 1978 cuando el barrio los Colorados
estaba comenzando a formarse, digámoslo Así cuando yo
llegué al barrio los Colorados no estaba nombrado
como barrio yo llegué a este barrio conocí al
concejal Nelson mantilla que le doy gracias porque
estoy aquí gracias a él que me invitó el salón
comunal, que tenemos en el barrio los Colorados y se
compro gracias a las antiguas juntas que tuvo el
barrio los Colorados el cual se hicieron recaudos se
hicieron rifas, Mejor dicho se hicieron miles de
cosas para conseguir el dinero para comprar el lote
Igualmente se construyó el salón Con muchos
esfuerzos en un comienzo, no, era ahora llamamos
salón comunal, no era salón comunal, porque eso es
un principio se construyó como para en un inspección
de policía. El cual no dio resultado nos decía el
gobierno que por cuestiones de seguridad que no podía
funcionar inspección de policía. Entonces, pues pasó
a ser al salón comunal, que me tiene aquí ahora de
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qué hace unos días atrás, el señor presidente actual
que tiene los Colorados me comentó lo siguiente,
dijo lo siguiente. la alcaldía de bucaramanga Estaba
arreglando el salón comunal, porque él le había
entregado las escrituras a la alcaldía, entonces
quisiera aclarar en eso Yo como fundador del barrio
los Colorados me preocupa que después de que la
comunidad se ha forzado tanto por tener un salón
comunal, Ahora nosotros vayamos a perder todo el
derecho que tenemos ante el salón comunal, que cómo
vuelvo y recalcó, pudimos conseguirlo con bastante
esfuerzo entonces quisiera que me aclararan es hostil
en las escrituras quedaría la comunidad como dueño
de esa propiedad o quedaría la alcaldía de
bucaramanga como dueño del salón comunal. Porque como
vuelvo y le recalcó Es triste que después de que la
comunidad que ha trabajado tanto de un momento a otro
si nosotros vamos a necesitar el salón comunal,
tengamos que pedir permiso a la alcaldía para
cualquier cosa que tengamos que hacer en ese salón.
Muchas gracias Eso fue lo que me hizo llegar hasta
acá muy amables

SECRETARIA: Continúa el señor Orlando capacho edil de
la comuna 4 y se prepara el señor Orlando Correa
presidente a su ediles

Intervención del señor Orlando capacho edil de la
comuna 4: muy buenas tardes, señores concejales
señores, señores de la administración municipal y
señores de la barra el tema de las ágoras tiene cosas
buenas regulares y malas. Cómo Bueno podemos
reconocer los diseños son diseños de Avanzada Y son
muy buenos diseños puedo testificar por el ágora
hasta un montacargas instalaron para las personas
inválidas batería sanitaria excelentes y no nos
podemos quejar de El diseño y la estructura física
también podemos decir que tenemos servicio de
conectividad, tenemos servicios de celaduría de
seguridad servicio de muy buena la dotación. Tenemos
también servicio de bueno la administración también
tiene un administrador, Qué es el encargado de velar
porque todo funcione bien y porque las cosas
funcionen dentro de lo normal que se cuida del
espacio y que las cosas que están allí estén en total
control de la de la comunidad gracias muy amables

Intervención del señor Orlando correa presidente de
ediles: agradecimiento para el concejo de bucaramanga
un saludo muy especial para la administración
municipal en cabeza de nuestro alcalde Juan Carlos
Cárdenas rey. Al honorable concejal Nelson mantilla
por preocuparse por las comunidades estos debates son
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los que se deben de hacer debates que supuestamente
perjudican a las comunidades, pero yo aquí no vengo a
tomar atribuciones que no me pertenecen de los
salones comunales solo les pertenece a los
presidentes de junta de acciones comunales estoy
porque el 95% de ediles de mi asociación a su edil.
Son asociados y me pidieron venir a intervenir al
consejo por ellos que son los corregimientos uno dos
y tres a verdad que hay deudas históricas.

Doctor Iván en los corregimientos donde nuestro
alcalde ha venido cumpliendo ha entregado maquinarias
amarillas ha estado en esos corregimientos, pero son
39 veredas. Dónde tienen prácticamente 16 juntas de
acciones comunales abandonadas gracias muy amables

Presidente: tiene el uso de la palabra señora
secretaria

Secretaria: tiene uso de la palabra al señor Leonardo
correa edil de la comuna 9 y se prepara Óscar Fabián
Pérez Villamizar presidente del barrio El rocío

Intervención del señor Leonardo correa edil de la
comuna 9: Buenas tardes a todos Buenas tardes,
presidente bueno, gracias a eso también por abrir
espacios para las comunidades En dónde También
tenemos oportunidad de los ediles de bucaramanga de
venir Hablar sobre las problemáticas de nuestra
comuna porque nosotros estamos todos los días todo el
tiempo estamos pendiente de nuestra comuna tengo que
no pueden hacer ustedes como concejales o porque
tienen mucho trabajo con el consejo o porque no les
queda de pronto tiempo de ir a cada barrio de
nuestra querida bucaramanga, de todas maneras venimos
a hablar sobre los salones comunales de acuerdo en
ese proyecto y de ágoras de la administración de
Rodolfo Hernández porque ya había escuchado que los
juntas de acciones comunales que eran propias del
barrio iban a tener un inconveniente porque tocaba
que pasar. Cómo a nombre de la alcaldía ese previo
que no era de la alcaldía, por lo menos el diamante
1 es un previo del barrio. Yo tengo las escrituras
por ahí de los que donaron ese previo, cómo se fue
construyendo el salón comunal, en 56 años dando la
comunidad para poder construir el salón comunal,
quedó muy bonito algunos salones comunales, ya le
dijeron algunos compañeros algunos otros, no muy
amables gracias por su oportunidad

Presidente: mucho gusto por la intervecion
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Secretaria: señor Fabián Pérez Villamizar y termina
la intervención Mauricio Rincón Moreno presidente la
libertad

Intervecion del señor Fabián Pérez Villamizar
presidente del barrio el roció: buenas tardes para
todos agradecerle por el espacio al concejal Nelson
mantilla a saludar a Jorge Humberto Rangel gran amigo
del Consejo Bucaramanga cada uno de ustedes
concejales la administración al arquitecto Iván
Vargas máximo Jorge

Así aprovechando este espacio y hablando del tema de
los salones comunales, porque la verdad que nunca me
ha gustado el tema de las ágoras, es este.
Denominación es el nombre que le pusieron el de la
administración de Rodolfo Hernández no me ha gustado,
pues yo más bien le llamó salón interactivo porque
pues cuenta con una tecnología al frente avanzada que
sí, requiere intervención como lo decían algunos
compañeros en tema de las actividades en las
actividades en la administración pasada como lo del
sol Cuándo nació el programa teníamos muchas más
actividades entramos en pandemia con esta
administración y bajamos todas estas actividades,
necesitamos a la administración doctor Jorge
retomemos se sienten con las chicas con los
administradores de cada una de las ágoras y
retomemos las actividades así como el tema de la
propiedad

Intervención del Mauricio rincón moreno presidente de
la libertad: Dios los bendiga primeramente darle
gracias a Dios esta tarde que me ha regalado entonces
presidente el barrio la libertad mi salón comunal
había muchos años de años que se debía ci ,
muchísima agua se debía muchísima impuesto lo tengo
que decir acá mi concejal Henry Gamboa me ayudó me
colaboró para que eso si se hubiera hecho realidad el
salón no debe un peso y ahora le doy gracias al
alcalde que tenemos acá Juan Carlos Cárdenas Rey a
todo su equipo de trabajo al doctor John Carlos Pabón
a Su equipo de trabajo que me está ayudando y que
para que mi salón comunal, yo no le guardo mi salón
comunal, el barrio la libertad tiene de todo la
capacidad de tenerlo. Yo tengo las llaves del salón
comunal. Tengo todos ellos. Me han dado la
oportunidad porque toca que hablar. Hablar no pelear
si uno pelea no llega con nada, pero mira, yo tengo
mi llave acá de mi salón comunal. Tengo la otra llave
de todo mi salón tengo le disponibilidad todo. Que
todo trabajo ellos me llevan el sisben como dice mi
compañero todo el trabajo que llegan del desarrollo
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social de secretaría de interior todo lo trabajamos
ahí con los chicos muchísimas gracias dios los
bendiga

Secretaria: hay una persona adicional que va a
intervenir señor Daniel Presidente de acción comunal
del Kennedy

Presidente: tiene el uso de la palabra

Intervención del presidente Daniel de la acción
comunal de Kennedy: muy buenas tardes para el
honorable concejo de bucaramanga esto es un ágora es
una cura cuando éramos acá lamentablemente con todo
respeto reconozco las grandes bondades del programa
ágora, lo que no reconozcas como cuando a mi padre
que en paz descanse me colocó Daniel Gil un momento
planteada llamar por otro nombre, venga que son
salones comunales las juntas de ácidos comunales
tienen ya casi 70 años de historia en Colombia no
Hagamos una expropiación sistemática con todo respeto
y con todo, cariño al modelo cuando insiste proyecto
en el gobierno anterior te valoró algo muy importante
y valioso de esta nueva administración la base del
dialogo encabeza suya y actualmente y la anterior
secretario espacio anterior no tuvo interlocución con
las juntas comunales vendieron uno que nos íbamos a
reunir y vamos a concertar. Los programas los
proyectos y acabaron yo agradezco que por el respeto
y por los compañeros que están de arroyo Y de pronto
el que fue un presidente antiguo que estoy en su casa
Le agradezco por máximo a liderado, subir más equipos
que me apoyaba muchas gracias

Presidente: Con mucho gusto por su participación
finalizada la sesión los participantes de la sesión
informarse señora secretaria hagamos el llamado a
lista.

Secretaria: señor presidente (Se procede al llamado
de asistencia)

Señor Presidente, han contestado a lista quince (15)
Honorables Concejales, existiendo quórum decisorio y
de liberatorio

Presidente: señora secretaria entonces continuamos
con el concejal Nelson mantilla

Intervención de h.c Nelson mantilla: Gracias
solamente no es el ánimo de ofender Me acompañas oiga
oca hay muchos candidatos gracias señor presidente a
las personas que nos acompañan desarrollo social a
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las personas que nos siguen por las redes volvemos al
tema este espacio Considero que como lo ha dicho
varios comunales compañeros es que construyamos sobre
algo que que tiene una buena esencia, hay una buena
esencia, Pero hay situaciones también que queremos
aclarar, y que los comunales en cada sector donde hay
las ágoras. Vamos a revisar el tema de las ágoras
tenemos en este momento, Como decía el compañero
presidente a su edil Los sueños también de
comunidades como el sector rural que aplaudimos a la
alcaldía, la nueva administración. La entrega de los
tres mil millones de compra de maquinaria amarilla,
eso algo maravilloso para la comunidad del sector
rural y ahora ese sueño mire que de estos encuentros
nacen esas necesidades y tener Estos espacios, Pero
cuál es la misión a la que venimos acá doctor Jorge
Neira, secretario desarrollo social Me gustó mucho lo
que dijo el presidente Mauricio Rincón del barrio la
libertad. Dice que consensuada menté Desarrollo
Social entre el cómo de su comunidad tiene el acceso
a la llave. porque como decían aquí varios líderes a
veces ahí en y yo quiero pues que me aclaré doctor
Jorge Neira, si es a igual espeso tiene todos los
Dónde están las ágoras del municipio bucaramanga
porque es que yo fui presidente de junta comunal,
considero que como lo has dicho varios compañeros es
que construyamos sobre algo que tiene una buena
esencia.

Presidente: gracias concejal Nelson mantilla tiene el
uso de la palabra al concejal Cristián Entonces vamos
a dar 5 minutos y si el consejero se extiende más le
damos dos adicionales concejal Robín Hernández
concejal Javier Ayala concejal Wilson Ramírez
concejal Luis Fernando Castañeda comenzamos entonces,
concejal Danovis Lozano.

Intervención honorable concejal robín Hernández:
presidente pues primero que todo un saludo especial
el saludo acá al equipo desarrollo social. El
secretario Desarrollo Social el doctor Jorge Neira,
qué arquitecto Iván ustedes compañeros de la
comunidad que nos acompaña el día de hoy en un
importante debate y pues también saludar al director
del día del equipo de trabajo de la secretaría
Desarrollo Social Bueno muy cierto lo que dice el
compañero Nelson verdad pues en alguna oportunidad
Dios me bendijo siendo vicepresidente y presidente de
una junta de acción comunal y lo decía muy con el
corazón Nelson pues y a esos espacios. Son los
espacios que alguna manera la comunidad siempre
reclama y porque lo digo porque a veces por recursos,
concejal Nelson Digamos comodidad o lo que puedan ver
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usted un salón comunal hace, pues primero que todo la
unión hacia los mismos vecinos del barrio, y en estos
salones muchas veces lo buscan a uno para hacer los
talleres, jordanas de vacunación, adicionalmente, la
gente busca esos espacios para la primera comunión,
cumpleaños etc.., yo siempre he dicho, no podemos
privar a la gente de estos espacios, lo importante es
que los presidentes de juntas de acción comunal
tengan la administración de estos salones muchas
gracias señor presidente por darme la palabra.

Intervención del honorable concejal Javier Ayala:
presidente voy a ser muy breve, saludo para el doctor
Jorge Neira, su equipo de trabajo al arquitecto Iván
su equipo de trabajo. Bueno, el tema es de salones
comunales o ágoras como el ingeniero Rodolfo
Hernández lo bautizo en su periodo como alcalde las
ágoras eran en la antigua Grecia concejal Parra donde
se reunía la comunidad a tocar temas de la comunidad
es el ingeniero Hernández que le colocó esta palabra
de ágora a Estos salones comunales.

Presidente yo voy a tocar un tema que ha sido tocado
mucha sobre el tema la junta de acción comunal, del
barrio mutis, Yo vivo en el mutis, toda la vida no
como decía el señor Manuel que era el fundador No
tampoco, pero sí sí, sí, soy de los concejales que
aún conservo y vivo en el barrio mutis, no me da pena
decirlo y vivo allá y y soy muy feliz allá muchas
gracias señor presidente

Intervención del honorable concejal Wilson Ramírez:
saludar a los honorables concejales a la mesa
directiva del Consejo al Señor secretario de
infraestructura al igual que el de desarrollo social
y Bueno a todos los funcionarios que están Hoy acá y
a los presidentes de la junta de acción comunal, que
vieron esta tarde y están acá porque algo que se ha
hecho en el concejo es que muchas veces vienen echar
el discurso y se van y qué bueno que ustedes se
quedan hasta último momento para que escuchen a la
administración y sepamos ya a qué atenernos han
muchas denuncia, Cómo se han ha dado el manejo de
los salones comunales y obviamente que el doctor
Neira tiene mucho que ver porque está en la oficina
de desarrollo social y obviamente el arquitecto Iván
frente a la construcción y el mejoramiento de los
mismos pero aquí yo no sé pero me parece que hay una
discusión hay que tratar de desencadenar y es cómo
hacemos para que la administración pueda invertir
recursos en los salones comunales cuando los salones
comunales no son de la administración, ahí es un tema
donde tenemos que trabajar, como hacemos para que el
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estado invierta en los salones comunales, si la
propiedad del salón esta en cabeza de la junta de
acción comunal y no del municipio, hay unas leyes que
no podemos incumplir, acá tenemos que ponernos de
acuerdo para ver que figura vamos a utilizar para que
el estado intervenga, yo le quiero decir al
secretario de infraestructura que yo en el año 2015
me di una pela para construir el salón comunal del
barrio ciudad bolívar, teníamos el lote, el dinero y
en el año 2016, no se hizo el salón comunal, yo soy
vocero de esto, yo quiero, decirle al concejal Ayala,
que llevo 20 días y a he tocado la puerta a la
personería de Bucaramanga y al doctor Jorge Neira, en
el debate, hay una tarea grande que hacer, esto no es
con discurso ni palabrerías, esto es con hechos, de
la administración de la mano con el concejo de
Bucaramanga muchas gracias presidente

Intervención del honorable Luis Fernando Castañeda:
Muchas gracias presidente saludar en, discúlpeme, yo
lo escuché Discúlpame yo creo que lo primero
presidente es darle las gracias a Dios porque nos
permite participar de estos debates están
interesantes decirle que qué bueno que trae las
comunidades a este Recinto de la Democracia social
Nelson mantilla, Yo quiero decirle que usted ha sido
un constante defensor de las comunidades de
bucaramanga Y eso habla bien de su trabajo político.

secretario de despacho que siempre están pendientes
doctor Neira, secretario Desarrollo Social arquitecto
Iván José Vargas al doctor Camilo Quiñones secretario
jurídico al director del departamento administrativo
del espacio público a los ediles Orlando siempre
bienvenido al concejo de bucaramanga y a todos
ciudadanos, creo que hay que darle las gracias, por
acompañarnos en esta plenaria, la comunidad de los
héroes, mi reconocimiento que hacen por este barrio
importante de Bucaramanga. Muchas Gracias señor
presidente.

Intervención del honorable concejal Silvia moreno
rueda: señor presidente gracias por el uso de la
palabra a mi compañero Nelson felicitarlo por este
interesante debate por la relevancia y la importancia
que le da a los líderes que desde luego nos ayudan a
construir barrios y luego barrio entonces ciudad Solo
que este es el gobierno el no hacer entonces las
ilusiones se desvanecen y las expectativas se aclaran
entonces señor secretario tenga te doy Es que la
proposición se centra en los documentos de la
administración del ingeniero Rodolfo nos hace un
repaso de 571 páginas del plan de desarrollo, el
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debate se centra en 3 puntos, las ágoras nuevas, el
mantenimiento de las que ya están y la administración
de estas, las ágoras que dejo el ingeniero Hernández,
andando, si no me responde el secretario, no puedo
seguir avanzando, entonces me quedo acá y luego
continuo, Gracias.

Intervención de honorable concejal danovis lozano:
Primero que todo empezar haciendo mención al gobierno
de Juan Carlos Cárdenas en estos momentos le quedan
aproximadamente año y medio un año y medio para
cumplirle la palabra a todos los presidentes de junta
acción comunal, a todos los ciudadanos de bucaramanga
a todas las personas que inclusive vinieron hoy debe
cumplir la palabra este año y medio y asegurarle cada
una de

las mejoras asegurarle también cada uno de los
Espacios de la ciudadanía elegir la mente se ha
ganado durante todos estos años, empezar a
conectarnos con cada uno de los presidentes de acción
comunal, los ediles, los ciudadanos, hoy siento hoy
que están abandonados, entonces queda un año y medio
de la administración, entonces es muy importante
responderle por esas mejoras a las ágoras, las juntas
de acciones comunales, grades retos de parte del
nuevo gobierno, gracias señor presidentes.

Presidente: tiene uso de la palabra concejal Carlos
parra

Intervención del concejal carlós parra: Gracias señor
presidente Bueno a diferencia por ejemplo de concejal
Javier Wilson yo me yo no le puedo decir que yo vengo
Pues de la movilización comunal, con humildad y
sinceridad lo que decir que es algo de lo que
aprendido en el ejercicio del cargo y venía de las
luchas ambientales de la lucha contra la corrupción,
pero es pasar por el concejo también es una
oportunidad de aprender a estante y Yo aprendido en
estos años y vamos a entender cómo se mueven las
organizaciones comunales varios dilemas que hay
entorno y varios debates que se plantean que son bien
interesantes de la ciudad digamos que pasar por aquí
le permite a uno Asumir Pues con esa actitud la
oportunidad prender Nosotros hemos hecho distintas
actividades, por ejemplo hace unos meses hicimos una
brigada jurídica en la en el ágora de café Madrid
para escuchar digamos los problemas jurídicos de los
ciudadanos Y tratar de ofrecer soluciones como un
derecho de petición, incluso hace una semana con el
concejal, Sanabria, concejal danovis, estuvimos en el
ágora del barrio Bucaramanga y así estuvimos,
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haciendo unas visitas, la infraestructura el
secretario Iva, pero también es muy importante la
estructura social, yo veo un conflicto que es muy
sencillo, no se encuentra la llave del ágora, toca ir
a un casa a otra, la oferta cultural no siempre
funciona en los horarios de oficina, yo lo dejo en
ese nivel, el reto es trabajar en la estructura en la
programación, entonces presidente esos son los puntos
que yo quería compartir, gracias señor presidente

Se recorta audio

Intervención del concejal Antonio Sanabria: Gracias
señor presidente quiero expresar hoy este tema con
referencia al equipamiento comunal, a los comunales
la los, ediles a los representantes de la comunidad
todo mi reconocimiento incluyendo al compañero Luis
Fernando Castañeda realmente no sabía que usted había
tenido esa bonita experiencia es el presidente ser
edil y eso hace parte de nuestra de nuestra vida.
Nosotros que estamos en lo público 22 años llevo en
esto compañero Wilson Ramírez 22 años haciendo
campañas, políticas y visitando los barrios de la
ciudad y hasta el 2015. Escúchame bien lo que le voy
a decir hasta el 2015 los llamados salones comunales
eran unas completas letrinas, eso daba vergüenza,
entrar a esos escenarios comunales, los gobiernos de
turno olvidando los buenos trabajos que hacen por las
comunidades, y en buena hora llega el ingeniero
Rodolfo y hace unas inversiones publicas, muchas
gracias presidente.

Presidente: tiene uso de la palabra concejal Nelson
mantilla

Intervención del concejal Nelson mantilla:
Tema sobre el referente que manifestaba el concejal
Antonio Aquí tengo la respuesta el seguimiento
observaciones del informe auditoría de la auditoría
contable erradicó la junta del barrio Los Héroes
Desarrollo Social entonces ahorita secretario
responda, pero vamos a decir algo ya que los
comunales lo ven y están los concejales y la ciudad.
Las juntas comunales hacían dígame cuál presidente de
junta, cuál líder no le toca hacer sancocho de olla
mute para conseguir cosas para ayudar a su comunidad
concejal Antonio está bien, eso no es nuevo. Estoy
mintiendo concejal chumi, Cuántas actividades y
bazares para buscar recursos para rentar detalle del
día de los niños para compartir con los adultos
mayores y lo que pasa concejal Antonio, es que eso se
satanizó y ahora eso se llama corrupción y cuando los
verdaderos el luchan que se les toca, quemar para
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conseguir las uñas Porque eso no da los gobiernos,
gracias señor presidente.

Presidente: gracias José Antonio ya no hay más uso de
la palabra agraciada, los compañeros a todos los
concejales por su participación vamos entonces a
escuchar las respuestas y participación de la
Administración vamos a dar el uso de la palabra AL.
Arquitecto Iván bienvenido Concejo de Bucaramanga y
tiene el uso de la palabra por 15 minutos.

Diapositivas en la del video 4:12:38

INTERVENCION DEL ARQUITECTO IVAN: Gracias para todos
señores presidente señores concejales Pues yo cuando
Vengo al consejo y están haciendo las intervenciones,
estoy pensando y pensando y doy gracias a Nelson
porque haya traído este debate Es la primera vez que
veo gente en las barras y felicito porque todas las
veces que ha venido nunca he visto gente en las
barras que a los señores comunales que se quedaron
ellos representan esa buena comunidad. Pero también
es cierto que Hay comunidades o líderes que no eran
tan buenos como todos los que están aquí tal vez, por
eso surgió el programa, digo ahí del salón comunal,
ágora, o cómo lo han dicho Uno no le pongamos nombre
para no entrar en esas discusiones. Pero básicamente
lo que se quiere con eso y porque estoy hablando yo
primero como secretario infraestructura yo hago el
cascarón como lo dijo Creo que Carlos Parra y el que
le ponen contenido es aquí mi amigo Jorge Neira.

Yo me encargo de hacer el cascarón, creo que es lo
importante en muchas maneras y yo lo primero que
quiero decirle a la comunidad Los Héroes Mientras
esté de alcalde en juan Carlos Cárdenas no se va a
privatizar nada. Eso se lo digo como secretario
infraestructura como representante de él no se va
privatizar absolutamente nada, Eso es lo primero
estén tranquilos, por eso no se va a privatizar nada,
no podemos estar discutiendo entre la junta de acción
comunal y la administración que queremos lo mismo,
estamos haciendo un parque ya tenemos diseñado el
ágora para viejaguar la primera para el sector rural
y estamos, sacando las licencias para poder construir
el agora de Ciudad Bolívar está, diseñada
lastimosamente el Pot no no la deja hacer así se lo
hemos dicho a la comunidad en este cambio de por si
podemos cambiar, el uso del suelo lo podemos hacer
señor tenemos para una moción Cuál es la emoción Es
que yo le hacía la pregunta a al secretario y es que
con respecto a las ágoras nuevas mi pregunta fue en
el año 2020 Son seis, ágoras que están en
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funcionamiento que fueron las que dejó el ingeniero
Rodolfo, La pregunta es sí o no Si son necesarios o
sea esas las seis ágoras de las que, escuchamos en el
año las seis ágoras del año 2020 fueron las que dejó
en funcionamiento el ingeniero Rodolfo porque es que
vuelvo y le digo o sea del desarrollo del debate de
control político de hoy corresponde a las 571 páginas
del plan de desarrollo que dejó el ingeniero Rodolfo
a las firmas y las actas que dejó el ingeniero
Rodolfo y algunas que posterior a este año se
firmaron por ustedes yo he dicho una cosa y aquí no
es para que Rodolfo que yo he dicho esta
administración Es de con ingeniero Iván pero mi
pregunta es como Secretario infraestructuras del año
2020 esas seis ágoras fueron las que de la
Administración anterior en esta administración
terminamos San Miguel la feria Gaitán Villa del Prado
Norte bajo nueva Colombia y café Madrid las
terminaron Perdón las terminaron o es mantenimiento
Porque si es mantenimiento pues cumplir la meta No
esas siete ágoras las terminamos en esta
administración fueron obras que quedaron sin terminar
en administración de Rodolfo y el alcalde Juan Carlos
carnal las terminó puso plata para la interventoría
el ingeniero Rodolfo dejó la plata de la obra en el
alcalde Juan Carlos Cárdenas dejó plata interventoría
y terminó la obra eso es un esfuerzo grande ahora
bien Cuáles están haciendo en esta administración
Cuáles contratos Son nuevos para que lo tengas claro
esas siete venían de contrato del 2019 en el 2020 ya
terminamos cordoncillo 2 y Buena Vista ya están
totalmente terminadas las entregaremos en la próxima
semana y están en ejecución Álvarez colorados y Villa
Mercedes Esas cinco están en construcción de esta
administración y ya la dotación y eso ya Jorge te
dirá dotamos estas no votamos estas otras porque hay
que no reconstruimos pero que están dotadas entonces
ahí De pronto es donde tú pero por parte de
secretaría infraestructura ese ser parte que te doy 7
terminamos de la Administración pasada y estamos
terminando 5 pues ya terminamos dos y están en
construcción 3 es que hago la pregunta por última vez
para no convertir en un conversatorio porque como le
decía en el plan de desarrollo que fue lo que nos
compartieron respecto al al cuestionario que pasa el
compañero Nelson es precisamente por eso porque si
habla el mantenimiento de los 100% pues entonces la
meta está cumplida pero yo difiero cuando escucho la
comunidad diciendo que les falta el mantenimiento o
que están en deterioro es por eso no señor presidente
por el uso de la palabra Muchas gracias claro o sea
en eso también quiero ser claro no no están perfectas
ahí me han dicho como nada de los mismos que han
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hablado bien de la Administración pues obvio o tienen
goteras o se está dañando alguna cosa y eso hay que
actuar eso yo decir que que un ágora esté perfecta no
no creo que ninguno.

Intervención del honorable concejal Nelson mantilla:
trabajo se ha venido haciendo porque incluso no se
las hago unas tiene la administración pasada y se
sigue trabajando en ese proceso que son 10 más que
van a entregar esa buena disposición secretario
desarrollo y le agradezco a nombre de los líderes
comunales entonces presidente para hacer una
solicitud Espérame un momentico que este que que
podamos conformar una comisión concejales todos en si
acabo de decir para de esa misma manera como está
haciendo en el ágora de libertad de barrio la
libertad que hemos que que hay es armonía y ese
trabajo en equipo de la comunidad a satisfacción con
la administración y que cheque a gusto escucharlo Y
qué es lo que queremos escuchar en las demás ágoras
ahí está el edil del Gaitán Orlando qué Y en otros
sectores de la ciudad vayamos encontremos esos puntos
de equilibrio y esa satisfacciones y escuchar y
construir parece entonces Pero ahora sí, secretarios.
Esperemos que el presidente también urge necesidades,
fisiológicas muy respetable es un hombre que trabaja
concejales y todo mi respeto presidente,
aquí ya estoy dando unas opciones para poder
solucionar las situaciones todo de hablar o sea no
podemos permitir que esto nos trunque cualquier tipo
de realización de actividades que se enfocan en la
comunidad y lo quiero volver a repetir el ágora está
construida y hecha para el
aprovechamiento de la comunidad incluida la junta de
acción el gran papel de la junta de acción comunal y
de sus miembros es ayudarnos a que se oxigene la
oferta y que allenemos esas aguas cada vez más
presidente por el uso de la palabra Muchísimas
gracias Gracias

Presidente: Gracias concejales son por Dar
conclusiones pues entonces vamos a conformar, está
comisión concejal que creo que va a ser el el inicio
de este proceso importante de supervisión de
evaluación a esos compromisos que están accediendo
Así que vamos a organizar la comisión pedirle pedirle
a usted esté en esa comisión concejal y también ASUME
el rol de coordinador de las reuniones de las citas y
de las visitas que se van a hacer a campo con los
secretarios tanto con arquitecto como el doctor
Jorge trae entonces el concejal Nelson mantilla, cómo
consagrar los que están aquí en la presencialidad no
estar concejal Robín También en esta comisión y el
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concejal Antonio Sanabria en esa comisión y el
concejal Luis Fernando Castañeda ustedes cuatro van a
ser parte de esta comisión para que acordemos las
reuniones

Secretaria: asuntos varios en el correo de la
secretaría general no hay radicadas proposiciones
para leer quedaríamos en el punto de varios, tiene el
uso de la palabra el concejal Carlos parrra.

Intervención del concejal Carlos parra: presidente
una actualización Pues decía hace 2 días. Me quedaban
en ese momento días en este momento menos días al
gobierno de Iván Duque para entregar el gobierno y
con el representante a la cámara Cristian Avendaño
formulamos un derecho de petición para que los días
del término entregarán el tratado de libre comercio
entre Colombia y emiratos árabes porque Iván Duque va
a dejar ese tratado de libre comercio firmado, pues
tenemos una actualización respondieron y se niegan a
entregar el tratado de libre comercio y si tan un
montón de normas para no entregar el el contenido del
tratado de libre comercio con la cláusula de solución
de controversias con la cual el asunto de minesa
subiría a tribunales internacionales le queda muy
poco tiempo al gobierno Iván Duque Y ayer la ministra
Jimena lombana santandereana estuvo en la W diciendo
que no se preocuparan porque eso le correspondía al
congreso pero no en derecho internacional existe la
posibilidad de firmar tratados con aplicación
inmediata y si eso tiene aplicación inmediata y sube
a los tribunales internacionales lo que van a hacer
es quitarle a Colombia por derecha cientos de miles
de millones de dólares sacar lo que no pudieron sacar
de santurbán de las arcas del Estado colombiano y
aquí la pregunta que en este momento nos hacemos los
santandereanos es que está recibiendo Iván Duque por
esa jugadita que está recibiendo el Ministerio de
comercio por esa jugadita qué están recibiendo las
personas que integran la mesa de negociación del
tratado de libre comercio por esa jugadita por
mantenerles reservado al Estado colombiano días antes
de la entrega del gobierno porque Iván Duque se está
yendo y está llevándose hasta los cubiertos de la
casa de nariño Entonces esto es nuevamente un llamado
de alerta porque nos quedan cada vez más pocos días y
un mensaje muy claro para el presidente Iván Duque si
ellos se atreven a firmar ese tratado libre comercio
con una cláusula de solución de controversias le
están haciendo es un daño terrible al Estado
colombiano Gracias presidente
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PRESIDENTE: Tiene el uso de la palabra el concejal
Danovis.

Intervención del concejal Danovis Lozano: Gracias
presidente nos sumamos a este llamado de alerta
nacional a todo el pueblo colombiano con lo que
quiere hacer Iván Duque la última jugadita de este
nefasto gobierno es asegurar ese tratado de libre
comercio con emiratos árabes para de esta manera
poder facilitar ya no es por explotar el páramo de
Santa urbano sino por negociar en los tribunales
internacionales lo que pudo haber sacado mi mesa y
esto es un peligro porque el estado colombiano del
que va a tener que pagar lo que viene esa no va a
sacar Así que esto es realmente preocupante le quedan
menos de 15 días a este gobierno y quieren hacer esta
jugada le pedimos urgentemente al nuevo presidente
Gustavo Petro a todos los nuevos congresistas
senadores representantes a que le presten atención a
este tema no quisieron responder el derecho de
petición así estamos co a todos ustedes con el
representante Christian con mi compañero Carlos Parra
estamos de verdad asustados por lo que pueda hacer
este presidente Duque a la hora de salir Por favor
prestar atención a esto.

PRESIDENTE: Gracias concejal danovis hoy produce la
palabra también desde el consejo bucaramanga enviamos
un mensaje de alerta a esta situación a nivel
nacional no estamos de acuerdo y creemos en la
protección de nuestros medio ambiente y la
importancia de pararnos firmes en esta situación.
Tiene la palabra concejal Luisa.

Intervención de la concejal Luisa: pena para
solicitar que también pueda ser parte de la comisión
de las ágoras gracias.

PRESIDENTE: Claro que si Consejal Luisa

Secretaria: con ese punto agotamos el orden del día
señor presidente

Hora de finalización del plenario de agoras a las
7:00 p.m.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas
en archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en
plenaria.
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